



Form No (16/C)

ورقة الامتحان

(/16)

Examination sheet

PART 1 :

القسم الأول :

A : Information

أ- معلومات

اسم الطالب :		الرقم الجامعي للطالب :	
Student Name :		Student No:	
السنة الدراسية : 2006/2005		الفصل الدراسي : الأول	
Academic year : 2005/2006		Semester: first	
اسم المادة : أصول المحاكمات الجزائية		رقم المادة : 420493	
Module Title :		Module No:420493	
اليوم : الثلاثاء		التاريخ : 2005/11/29	
Day: Tuesday		Date: 29/11/2005	
Time:10 AM		الوقت : 10 صباحا	
		اسم مدرس المادة : د. خالد الزعبي	
		instructor Name :D.k.alzoubi	

Examination	الامتحان
☐ First Mark (15)	☐ الأول العلامة (15)
☐ Second Mark ()	☐ الثاني العلامة ()
☐ Final Mark ()	☐ النهائي العلامة ()

B -Guidlines

ب- إرشادات

-The exam consist of two categories and the total mark is(15) - Each question has its own mark beside it. -The answer must be written clearly and writ the question number relevant to the answer. - Student must not talk or cheat during the exam or He / She will be subject to penalty	- الامتحان يتكون من فئتين من الأسئلة ومجموع العلامات (15) - العلامة مكتوبة إزاء كل سؤال. - يجب كتابة الإجابة بوضوح وتحديد رقم السؤال المتعلق بالإجابة. - يمنع منعاً باتاً الالتفات/ أو الكلام /. - أو الغش خلال الامتحان تحت طائلة العقاب
---	---

C- student Comments about the Questions (If any) ج - ملاحظات الطالب حول الأسئلة (إذا وجد)

1.	1.
2.	2.

FIRST Category : Main points of the topic.(5) The aim from these questions is to asses the main knowledge and skills of the student which show the minimum that the student should acquire .	: (5)
--	---------

السؤال رقم (1)

تكلم عن الضمانات الخاصة بالمتهم أثناء نظر الدعوى الجزائية .

SECOND Category : practical applications and analysis skills (3) The aim from these questions is to asses the students ability to analyze and comprehend Information In addition to his ability to apply the Information in a practical way .	الفئة الثانية : أسئلة الجانب التطبيقي وقياس قدرة الطالب على التحليل والاستنتاج . (3)
---	--

السؤال رقم (2)

ما هو الحكم القانوني في المسألة التالية :

عدم مسؤولية النيابة العامة عن أعمالها

THIRD Category : Unfamiliar problems solving (7) The aim from these questions is to asses the students ability to use the information he learned to solve unfamiliar problems witch appear in life and the degree of intelligence to deal with it .	الفئة الثالثة : أسئلة الذكاء والقدرة على حل المشكلات العملية . (7)
---	--

السؤال رقم (3)

اجب عن القضية التالية :

حدث خلاف بين خالد واسامة المجنون الذي يبلغ من العمر 14 سنة , أدى إلى قيام خالد بالدخول إلى منزل أسامة دون إذن مسبق , وقام بضرب أسامة ضربة قوية , والذي اثبت التقرير الطبي أن الإصابة لا يزيد التعطيل فيها عن أسبوع , إضافة إلى قيام خالد بالضرر بمنقولات البيت الذي يملكه أسامة وتهديده , وعلى اثر ذلك قام أخ لاسامة يدعى غازي ويعمل مدعي عام وهو ولي أمر أسامة بتحريك دعوى الحق العام وتحويل خالد إلى المحكمة المختصة , فقررت المحكمة المختصة براءة خالد , فقام خالد بعد ذلك بتقديم شكوى يطالب فيها بمعاذرة غازي (المدعي العام) على قيامه بتحريك دعوى ضده .

ما رأيك في هذه القضية مدعماً أجابتك بالأسانيد القانونية



Form No (16/C)

ورقة الامتحان

(/16)

Examination sheet

PART 1 :

القسم الأول :

A : Information

أ- معلومات

اسم الطالب :		الرقم الجامعي للطالب :	
Student Name :		Student No:	
السنة الدراسية : 2006/2005		الفصل الدراسي : الأول	
Academic year : 2005/2006		Semester: first	
اسم المادة : أصول المحاكمات الجزائية		رقم المادة : 420493	
Module Title :		Module No:420493	
اليوم : الخميس		التاريخ : 2005/12/29	
Day: Thursday		Date: 29/12/2005	
Time:10 AM		الوقت : 10 صباحا	
		instructor Name :D.k.alzoubi	

الامتحان		Examination	
☐ الأول	العلامة ()	☐ First	Mark ()
☐ الثاني	العلامة (15)	☐ Second	Mark (15)
☐ النهائي	العلامة ()	☐ Final	Mark ()

B -Guidlines

ب- إرشادات

-The exam consist of two categories and the total mark is(15) - Each question has its own mark beside it. -The answer must be written clearly and writ the question number relevant to the answer. - Student must not talk or cheat during the exam or He / She will be subject to penalty	- الامتحان يتكون من فئتين من الأسئلة ومجموع العلامات (15) - العلامة مكتوبة إزاء كل سؤال. - يجب كتابة الإجابة بوضوح وتحديد رقم السؤال المتعلق بالإجابة. - يمنع منعاً باتاً الالتفات/ أو الكلام /. - أو الغش خلال الامتحان تحت طائلة العقاب
---	---

ج - ملاحظات الطالب حول الأسئلة (إذا وجد) C- student Comments about the Questions (If any)

1.	1.
2.	2.

PART II

القسم الثاني : الأسئلة

FIRST Category : Main points of the topic.(5) The aim from these questions is to asses the main knowledge and skills of the student which show the minimum that the student should acquire .	(5) :
--	---------

السؤال رقم (1)

تكلم عن الإجراءات التي تقطع مدة التقادم .

SECOND Category : practical applications and analysis skills (3) The aim from these questions is to asses the students ability to analyze and comprehend Information In addition to his ability to apply the Information in a practical way .	الفئة الثانية : أسئلة الجانب التطبيقي وقياس قدرة الطالب على التحليل والاستنتاج . (3)
---	--

السؤال رقم (2)

ما هو الحكم القانوني في المسألة التالية :

وفاة المجني عليه أثناء نظر الدعوى

THIRD Category : Unfamiliar problems solving (7) The aim from these questions is to asses the students ability to use the information he learned to solve unfamiliar problems witch appear in life and the degree of intelligence to deal with it .	الفئة الثالثة : أسئلة الذكاء والقدرة على حل المشكلات العملية . (7)
---	--

السؤال رقم (3)

اجب عن القضية التالية :

قام القاضي (عارف) الذي يقيم في مدينة الزرقاء بإعطاء شيك بدون رصيد إلى شخص يدعى(ماهر) الذي يقيم في مدينة الرمثا بقيمة(1000) دينار أردني مسحوب على بنك الإسكان فرع المفرق يوم 2001/1/1 , وعند عرض الشيك المذكور تبين انه لا يوجد رصيد للساحب , فقام (ماهر) يوم 2005/7/15 بتقديم الشيك إلى محكمة صلح جزاء عمان , الذي قررت المحكمة إدانة القاضي عارف بالجريمة , واثناء تنفيذ الحكم توفي القاضي عارف .

ما رأيك في هذه القضية مدعما أجابتك بالأسانيد القانونية؟